

2022年1月23日

関係者 各位

社会福祉法人 芙蓉会  
総合福祉ホーム芙蓉園  
園長 内山 良平  
(公印省略)

### 新型コロナウイルス感染症のお知らせ[第2報]

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

1月22日夜、新たに特別養護老人ホームの職員1名の新型コロナウイルス感染症が確認され、これで職員の陽性者が合計3名となりましたのでお知らせいたします。

#### [経緯について]

1月22日に陽性となった2名の職員と同じ勤務をした職員であり、21日の抗原検査で高リスクとなり、病院でPCR検査を受検し22日の夜に陽性が判明しました。その他の利用者、職員について園の抗原検査を進めており、結果についてはまた、お知らせいたします。

#### [今後について]

保健所の指示により、今後、濃厚接触者の特定、PCR検査の対象となる利用者、職員につきましては順次対応してまいります。また状況により事業の縮小や営業停止となる事業所が発生する可能性もございます。

皆様には多大な、ご迷惑、ご心配をお掛けすることとなり申し訳ございません。引き続きご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

以上